

I. — VUE DE JAFFA. — Jaffa, l'antique Joppé, passe pour une des plus anciennes villes du monde. On croit que c'est à Joppé que Noé construisit l'Arche et que son fils Japhet relâtit cette ville, après le déluge.

C'est là que le prophète Jonas s'embarqua pour aller à Tharsis, afin de faire devant la face du Seigneur.

Aujourd'hui Jaffa est le premier port de Terre-Sainte où débarquent tous les Pèlerins qui se rendent directement à Jérusalem. Tout pèlerin qui aborde en Terre-Sainte, quel que soit d'ailleurs le point du débarquement, peut gagner l'Indulgence Plénière, en récitant un *Pater* et un *Ave* dans l'église paroissiale Latine, desservie par les Franciscains, Gardiens des Saints Lieux.

On peut visiter, à Jaffa, l'emplacement de la Maison de Simon-le-Corroyeur, où le Prince des Apôtres eut la célèbre vision des animaux purs et impurs. C'est aujourd'hui une petite et misérable Mosquée (turque); elle est située près du phare, au bord de la mer, à peu de distance du convent de Terre-Sainte.

En traversant les *jardins* de Jaffa, aujourd'hui célèbres dans le monde entier, on peut aussi visiter l'emplacement de la Maison de Tabitha (1), la sainte Veuve, *veuve de bonnes œuvres qui faisait beaucoup d'aumônes* et qui fut ressuscitée par saint Pierre.

(1) Cet emplacement se trouve, d'après la Tradition, dans un vieux cimetière abandonné; mais on ne reconnaît plus l'endroit précis de la Maison de Tabitha.